

Unsere Klassenfahrt nach Köln

vom 22.05. - 26.05.2023



Der Dom
Riesengroß und faszinierend

Die Brücke



Unglaublich lang mit jeder Menge Schlössern

Die Fahrt

Es begann alles mit einer Busfahrt. Diese ging knapp 8 Stunden. Die Zeit tot zuschlagen, war nicht einfach, weshalb viele schliefen. Während manche schliefen, wurden andere Ideen gesucht, wie man die Zeit tot schlagen kann. Nach gelegentlichen Pausen von jeweils 10 bis 30 Minuten wurden manche endlich wach, was bedeutete, dass die Action los ging. Es war laut, es war ungemütlich. Bis zum Ende der Fahrt war es noch lang, weshalb die meisten erneut versuchten zu schlafen. Bei dem Lärm unmöglich.

1

DIE ZIMMER

Die Zimmer waren sehr warm und man bekam keine Luft auf den Zimmern.

2

DAS ESSEN

Die meisten haben sich außerhalb etwas zu essen geholt.

3

PROGRAMM

Das Programm war sehr schön und wir hatten viel Freizeit.